

## Es lebe der neue Kegelprinz

Beim jährlichen, königlichen Turnier der Kegelprinzen konnte sich zum ersten Male Josef "Peda" Riegler zum Kegelprinzen küren. Nach vielen spannenden Partien spitzte sich die Situation zum Ende des Turnieres besonders dramatisch zu. Es sah lange nach einem Zweikampf des Titelverteidigers "Bernhard I" und "Horny" aus, was die Krönung eines Oberkegelprinzen zur Folge gehabt hätte, da beide das hochangesehene Amt schon zweimal in der Tasche hatten. Doch die listige Strategie des nun Amtierenden schlug ein wie eine Kanonenkugel. Während sein Bruder "Rix", den beiden an der Front, wichtige Punkte gar grausam entriss, blieb Peda selbst im Finish kalt und erbarmungslos aber siegreich. Gleich nach der Krönung kündigte er mit den Worten: "Jetzt waht an ondara Wind." eine besonders strenge Regentschaft an. Dennoch gratulieren wir dem neuen Kegelprinzen aufs allerherzlichste und wünschen ihm eine erfolgreiche Amtszeit. So wie es einen Titel nach oben hin gibt, so wird auch das untere Ende, der Schatzmeister, ausgespielt. Den Titelverteidiger in dieser Kategorie stellte "Rudolph I". Aber leider kam es einige Tage zuvor, beim Einnehmen der Festung "Fluch und Segen", zu einem bedauerlichen Unfall, der den Knappen in Gips warf. Es ist aber mit dem gesundheitlichen Zustand der Kegelprinzen allgemein nicht gut bestellt. Auch Karl "Charly" Kastner musste den ständigen Verwundungen auf dem Schlachtfeld Tribut zollen und im Lazarett bleiben. Dadurch roch Rudolph Lunte. Konnte er alleine durch seine Anwesenheit den Schatzmeister abgeben ?? So einen Fall hat es noch nie gegeben. Wenn er sich vom letzten Platz nicht verbessert, wird er ein weiteres, drittes Jahr Schatzmeister sein, was ihn zum ersten Oberschatzmeister der Geschichte machen würde. Es wird daher zu einer Abstimmung kommen. Um sich die Gunst der restlichen Prinzen zu sichern, trat er sogar sitzend beim Turnier an. Andi, Pepi, Rabbit, Horny und Rix ließen ihm aber keine Chance. So wird der Kegelprinzenweisenrat zusammentreffen müssen, um zu entscheiden, wer die Schmach des Schatzmeister für nächstes Jahr tragen muss. Solche Treffen finden bekanntlich immer statt, wenn der Aschermittwoch auf einen Vollmondsonntag fällt. Kann also noch etwas dauern.